

Il désire savoir si M. Ainey a été autorisé par le Bureau des Commissaires pour se livrer à ces attaques et accuser les échevins de s'être concertés pour entraver la marche des affaires.

M. Lachapelle, Commissaire, répond au nom du Bureau, et déclare que chacun des Commissaires parle sous sa propre responsabilité à toutes les réunions qui sont tenues en dehors de l'Hôtel-de-Ville.

M. Ainey dit, qu'à l'assemblée en question, il a déclaré que la manière d'agir de certains échevins depuis plusieurs mois fait supposer cela, et il ajoute qu'il est certain que l'on fait de l'obstruction dans le Conseil.

M. l'échevin L. A. Lapointe déclare que cette accusation est fautive et il ajoute qu'il n'a jamais gêné le travail des Commissaires.

M. Wanklyn, Commissaire, parle ensuite d'une remarque faite par un échevin à cette même assemblée à l'effet qu'un certain entrepreneur avait un ami dans le Bureau des Commissaires. Il aime à croire que l'échevin qui a porté cette accusation dira quel est ce Commissaire.

M. l'échevin Lamoureux admet qu'il a fait cette remarque, il l'a faite en se basant sur la rumeur que la Compagnie Hofeller avait un ami dans le Bureau des Commissaires. Il admet qu'il visait le Commissaire Wanklyn, à ce moment-là.

M. Wanklyn nie formellement l'assertion faite par M. l'échevin Lamoureux, et,

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

REQUETES, ETC.

1.—De M. F. X. Maheu, pour permission d'établir une forge; M. Alex McGarr pour installer un réservoir à gazoline.

2.—De propriétaires sur les rues Université et Osborne, demandant que soient posés des pavages bithulitiques.

3.—De propriétaires se plaignant de la pose d'un certain pavage dans le voisinage de l'église St-Georges.

4.—De la "Hassam Paving Co." se plaignant de l'insuffisance du dépôt fait par la "Hofeller Concrete Co." en rapport avec ses soumissions pour la construction de trottoirs.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

5.—Du "King Edward Jockey Club", invitant le Conseil à prendre part à un goûter, le 29 du courant.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ladite invitation soit acceptée avec remerciements.

6.—De propriétaires de la rue Chambord, demandant que la pose du pavage sur cette rue soit remise à plus tard.

Déposée sur le bureau.

7.—Des employés de la M. S. Ry. Co., se plaignant de l'attitude prise par les autorités de la Compagnie.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Qu'une copie de ladite communication soit transmise aux autorités de la Compagnie avec prière de communiquer au Conseil, par écrit, toutes observations qu'elles jugeront à propos de faire à ce sujet, et que, dans l'intervalle, ladite communication soit déposée sur le bureau.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une somme de \$40,000 au Gouvernement Provincial.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, recommandant la construction de trottoirs permanents au montant de \$59,120.66.

M. l'échevin ROUX, appuyé par M. l'échevin EMARD,

Propose: Que la règle 102a des règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

He desired to know if Mr. Ainey had been authorized by the Board of Commissioners to make these attacks and whether he had any authorization from the Commissioners when he had charged the Aldermen with concerted action to obstruct business.

Mr. Lachapelle, Commissioner, replying for the Board, stated that each Commissioner spoke on his own responsibility at all outside gatherings.

Mr. Ainey stated that, at the meeting in question, he had declared that the conduct of several Aldermen since several months gave this inference. He added that it was certain that obstruction existed in the Council.

Ald. L. A. Lapointe declared that this charge was untrue and added that he had never obstructed the work of the Commissioners.

Mr. Wanklyn, Commissioner, enquired about a remark made by an Alderman at the same meeting that a certain contractor had a friend in the Board of Commissioners. He trusted that the Alderman who had made that charge would say who this Commissioner was.

Ald. Lamoureux admitted that he had made this remark; he had made the same according to a rumor that the Hofeller Co. had a friend in the Board of Commissioners. He admitted he had Commissioner Wanklyn in mind at the time.

Mr. Wanklyn, Commissioner, gave a formal denial to the statement made by Ald. Lamoureux, and,

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

RECEIVING PETITIONS.

1.—From Mr. F. X. Maheu, for leave to open a forge; Mr. Alex. McGarr for leave to install a gasoline tank.

2.—From proprietors University and Osborne streets, asking for Bithulitic pavements.

3.—From ratepayers, protesting against a certain pavement in the vicinity of St. George's Church.

4.—From the Hassam Paving Co., protesting against the insufficiency of the deposit made by the Hofeller Concrete Co. in connection with their tenders for the construction of sidewalks.

Referred to the Board of Commissioners.

5.—From King Edward Jockey Club, inviting the Council to attend a lunch on the 29th inst.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved That said invitation be accepted with thanks.

6.—From Proprietors Chambord street, asking that the paving of said street be deferred.

Laid on the table.

7.—From M. S. R. Co's "vs" Employees, complaining of the attitude of the authorities of the Company.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That a copy thereof be transmitted to the authorities of the Company with a request that they transmit in writing to the Council any observations they may deem advisable in connection therewith, and that, in the meantime, said communication lay on the table.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$40,000 to the Provincial Government.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, recommending the construction of permanent pavements to the amount of \$59,120.66.

Ald. ROUX moved, seconded by Ald. EMARD,

That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report, and that the same be received and adopted.